
Après 23 ans au pouvoir, l'équipe en place est à bout de souffle et
dégrade continuellement la qualité de vie à Paris. Signe alarmant de ce
malaise croissant : 12 000 Parisiens quittent la capitale chaque année
depuis 10 ans. 

Pendant ce temps-là, cette majorité ne cherche qu’à se maintenir au
pouvoir comme lors des dernières élections municipales où notre
arrondissement a fait l’objet d’un tripatouillage électoral. Le candidat
socialiste, élu par les habitants, a en effet cédé son poste de maire à la
candidate écologiste, pourtant arrivée en 4ᵉ position. Cette équipe mène
depuis une politique néfaste pour notre arrondissement.

Le 12ème et Paris ont besoin d’un cap et de nouveaux projets.
Nous pouvons inverser cette tendance, j’en suis convaincue !

C’est un combat que je suis déterminée à mener. Élue d'opposition, je
suis à votre écoute et j’agis chaque jour pour défendre les valeurs de la
droite et du centre. Mon compte rendu de mandat reflète cet
engagement indéfectible à vos côtés.

J’espère avoir très vite l’occasion de vous retrouver pour construire
ensemble cette alternance dont notre arrondissement a tant besoin.
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COMPTE RENDU DE MANDAT

Écologie

Éducation

Urbanisme

Finances et gestion

Logement et
mobilités

Lycée Paul Valéry

Sécurité

J'ai initié un projet de réhabilitation qui
protège les espaces verts et développe
un campus dédié à l'intelligence
artificielle. Ce lien entre le lycée, le
monde économique et l'innovation sera
au bénéfice des élèves et des habitants.

En 2023-2024, j'ai présidé une mission
d’information et d’évaluation sur la gestion
des Bois de Vincennes et de Boulogne qui a
abouti à des recommandations concrètes.
J’ai également fait des propositions pour les
plans Climat, Biodiversité...

J'ai défendu avec constance le
renforcement de la vidéoprotection,
l'armement de la police municipale, et
me suis opposée à la création de salles
de shoot.

J'ai proposé de remettre le mérite et les
projets pédagogiques au cœur du système
éducatif. 

Grâce à notre politique régionale, nous
avons amélioré les conditions de travail et
promu l'équité numérique dans les lycées.

Je plaide pour une politique de
logement équilibrée et accessible aux
classes moyennes :

STOP aux préemptions !
OUI à la rénovation !

J'ai défendu des aménagements de
circulation fondés sur la cohérence, le
pragmatisme et un partage équilibré de
l'espace public centré sur le piéton.

Je me suis opposée à la hausse de la taxe
foncière, et je demande une meilleure
utilisation des fonds publics, une  répartition
plus équilibrée des compétences et un
contrôle accru des subventions.
Je prône une gestion humaine, avec plus
d’évaluation et plus de récompenses pour le
personnel.

valeriemontandon@outlook.frNe pas jeter sur la voie publique 

Une page ne suffit pas à résumer l'ensemble de mes
interventions et actions. Je vous invite à visiter mon site en
scannant le QR code

Pour en savoir plus

valerie-montandon.fr
@VMontandon

Tout au long de l’élaboration du PLU, j'ai
consulté les habitants et les acteurs locaux
et fait des propositions, amendements, ainsi
qu’une pétition.
Opposée aux tours, j’ai défendu des projets
alternatifs et à taille humaine pour Bercy-
Charenton et d'autres lieux majeurs  (Halle
Beauvau, Pelouse de Reuilly, place
Daumesnil...)


